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Ceggia, 27/07/2024

Alla c.a. di     Sindaco Marin Mirko
Vicesindaco Pivetta Simone
Assessore Gabatel Andrea
Assessore Nadalon Katiuscia
Assessore Faggiotto Elisabetta

E p.c. a   Segretario Comunale
dott. Bortolan Simone
Capogruppo Impegno e 
Partecipazione Dal Ben Yari
Capogruppo Noi Amiamo Ceggia
Vidali Graziano

Oggetto: video dell’incontro del 25/07/2024 con RFI

Con la presente siamo ad informare il signor Sindaco e la Giunta comunale che il video

dell’incontro pubblico tenutosi in auditorium comunale lo scorso 25/07/2024 ore 17.30 per la

presentazione dei progetti di RFI sulla soppressione dei passaggi a livello di Ceggia non è

più disponibile pubblicamente. 

Nella notizia pubblicata il 18/07/2024 sul sito del Comune viene riportato che “Si 

informano i cittadini che il giorno 25 luglio alle ore 17.30 si terrà presso l'auditorium 

comunale la presentazione da parte di RFI del progetto di soppressione dei passaggi a 

livello per il Potenziamento della Linea ferroviaria Venezia – Trieste. L'assemblea sarà 

moderata dal dott. Alessio Conforti. La cittadinanza è invitata a partecipare.  L'evento sarà

trasmesso in diretta streaming sul canale YouTube del Comune di Ceggia.”

Alcuni cittadini ci hanno chiesto delucidazioni in merito riferendoci che:

- A streaming terminato, attorno alle ore 20.35 circa il link era pubblico e l’incontro

visionabile sul canale You Tube 

- Almeno dalle  ore  21.45 circa  della  sera  stessa il  video è  diventato  privato:  chi

possiede il link lo raggiunge ma non lo può visionare essendo ora privato, mentre chi

non ha il link non trova traccia dell’incontro sul canale You Tube.
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Visto che:

-  l’orario dell’incontro era poco consono a favorire la partecipazione dei  cittadini  come

emerso anche durante l’incontro

- gli argomenti trattati sono di interesse per tutta la popolazione ma anche per tutti i portatori

di interesse a cui non ci risulta essere stata inviata una nota informativa sull’incontro.

- nell’invito non era specificato che tale incontro non sarebbe rimasto disponibile dopo lo

streaming,  a  differenza  di  tutti  gli  altri  eventi  condivisi  in  streaming  fino  ad  oggi

dall’Amministrazione comunale

-  i  cittadini  sanno  che  tutto  quanto  finora  trasmesso  in  streaming  dal  Comune  resta

disponibile sul canale You Tube, come dimostrato dalla presenza dell’assemblea del 07

gennaio 2021 sui primi progetti presentati da RFI e di tutte le sedute dei consigli comunali, e

pertanto non comprendono questa variazione.

- all’inizio dell’incontro il Sindaco ha informato tutti i presenti delle REGISTRAZIONE O

DIRETTA???? In attesa di un riscontro da chi ha registrato l’incontro…

Auspicando che si tratti di un mero errore tecnico, segnaliamo tale disguido chiedendo il

ripristino del video in modalità pubblica nel più breve tempo possibile per poter favorire la

conoscenza dei contenuti a tutti i cittadini. In caso contrario, siamo a chiedere quali siano le

motivazioni per cui la condivisione pubblica non è possibile NONOSTANTE I PRESENTI

SAPESSERO DI ESSERE RIPRESI E TRASMESSI SUL CANALE YOU TUBE.  ???

In attesa di un riscontro nel breve tempo dati i tempi stretti dettati dalla procedura attiva,

ringraziamo anticipatamente e porgiamo i nostri cordiali saluti.

I consiglieri comunali
Alice Billotto
Francesca De Bortoli


